



Technisches Hilfswerk THW – Hilfe mit Herz

Beitrag

<https://www.samerbergernachrichten.de/wp-content/uploads/THW-Interview.mp3>

Johannes Hess (16), im Rahmen eines Journalistenwettbewerbes der young-leaders GmbH

Ein Ort, wo sich wrntlich auf Katastrophen vorbereitet wird. Ein Ort, um jetzt ehrenamtlich aktiv zu werden. Ein Ort, um gemeinsam Gutes zu tun. Das ist das Technische Hilfswerk, kurz THW, das mit 668 Ortsverbnden Bundesweit fr ehrenamtlichen Zivil- und Katastrophenschutz steht. Dazu gehrt zu einem groen Teil die Zusammenarbeit mit anderen Hilfsorganisationen, in speziell der Feuerwehr.

Die zustndigen Leitungen der einzelnen Ortsverbnde werden Ortsbeauftragte genannt. Ob nun rein ehrenamtlich, oder auch hauptamtlich ttig, tragen die Ortsbeauftragten die komplette Verantwortung fber Dinge wie Einsatzbefhigung, Organisation der Ausrstung, interne Teamarbeit und Jugendarbeit.

Ich hatte die Ehre mit dem Ortsbeauftragten des Berchtesgadener Landes, Ulrich Hasenoehrl, ein Interview fhren zu drfen. Dort sprachen wir fber die allgemeine Arbeit des THW, in speziell auch die Arbeit als Ortsbeauftragter, sowie besonders fber die dortigen Erfahrungen mit der Hochwasserkatastrophe. Neben NRW wurde ebenfalls das Berchtesgadener Land Mitte Juli dieses Jahrs stark in Mitleidenschaft gezogen. Huser, Brcken und Infrastruktur wurden durch das Starkregenereignis zerstrt.

Auch dort Untersttzte das THW wieder mit bewiesenem Einsatz aller Helfer*innen. In dem fhnftgigen Einsatz in Berchtesgaden waren teils bis zu 15 THW-Ortsverbnde aktiv beteiligt. In dieser Zeit wurde geholfen das Leben vor Ort, fr alle Brger*innen, wieder normalisieren zu knnen. Es wurden Brcken gebaut, Straen gerumt, Wasser wurde in Hchstgeschwindigkeit abgepumpt und Hilfe wurde geleistet, wo nur mglich.

Trotz des Ausmaes der Katastrophe, war dies fr das THW in Berchtesgaden, verglichen mit dem Aufwand der Ortsverbnde in Nordrheinwestfalen ein Einsatz von kurzer Dauer. Der Ortsbeauftragte von Berchtesgaden beschreibt, als einer von Tausenden von Helfern, seine Erfahrung vor Ort im

Ruhrgebiet, zur Zeit des Unglücks, als beeindruckendste seiner gesamten Laufbahn.

Ein solch beeindruckendes Engagement für die Allgemeinheit ist nicht selbstverständlich.

Beitrag: Johannes Hess (16), im Rahmen eines Journalistenwettbewerbes der young-leaders GmbH

Foto: stock.adobe.com | Katja

Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Journalistenwettbewerb
2. THW
3. young-leaders GmbH

Beitragsformat

1. Audio